

Tres cubanos en Liga de Diamante de Silesia



Havana, July 19 (RHC)-- Yaime Perez secured herself in the discus final and Leyanis Perez debuted with a fourth place in the triple jump at the Oregon 2022 World Championships in Athletics, which this Monday left other emotions for Cuba.

La Habana, 11 jul (RHC).-Tres cubanos animarán el domingo la octava parada de la Liga del Diamante en Silesia (Polonia), Leyanis Pérez, Liadagmis Povea y Luis Zayas, confirmó a Radio Habana Cuba el mánager de la selección de atletismo de la isla, Jorge Luis Aguilera.

Leyanis y Povea apacecen en la atractiva prueba de triple salto, que pudiera devenir un remake de los Centrocaribes de San Salvador, donde las cubanas escoltaron en el podio a la reina de la especialidad, Yulimar Rojas.

Luis Enrique Zayas estará en el salto de altura, en un entry en el que aparecen los campeones olímpicos Mutaz Barshin (Qatar) y Gianmarco Tamberi (Italia).

Para los cubanos el mayor foco de atención estará centrado en Leyanis, convertida en una figura prominente en el mundillo del atletismo, tras acariciar en varias ocasiones en la temporada la barrera de los 15m y fijar su récord personal en 14.98m.

Nacida nacida hace 21 años en Pinar del Río, en la provincia más occidental de Cuba, la talentosa deportista lidera el triple en el prestigioso circuito por el diamante, sumando los puntos de su triunfo en la parada de Rabat y su segundo lugar en Oslo.

Con su acumulado de 15 puntos aventaja en dos a la ucraniana Romanchuk, en cuatro a la jamaicana Ricketts y en siete a la venezolana Yulimar Rojas. Povea marcha séptima (5), aunque anda envuelta igualmente en una notable temporada y acaba de lograr en San Salvador su mejor registro del año (14.85m).

En salto de altura, Zayas se ubica séptimo con 6 puntos, en listado liderado por el estadounidense JuVaughn Harrison (16) y el coreano Woo (14).

Además de Yulimar Rojas, varias estrellas del atletismo mundial prestigiarán la Liga de Diamante de Silesia que rinde tributo a la campeona olímpica de martillo, Kamila Skolimowska, fallecida a los 26 años a causa de una embolia pulmonar.

En las listas de inscripción destacan astros de la talla de Armand Duplantis (pértiga), Jacok Ingebrigtsen (1500m), Shericka Jackson (100) y Marileidy Paulino (400).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328074-tres-cubanos-en-liga-de-diamante-de-silesia>



Radio Habana Cuba